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Today, I am pleased to announce my support for the construction of the Energy East pipeline. This 

important project will reduce our dependence on foreign oil, get Canadian oil to market, and create jobs 

for Canadians across the country, particularly in Atlantic Canada. 

I also announced a 5-point plan to ensure that natural resource development in Canada proceeds 

without illegal interference. It includes: 

1. Increasing penalties for those engaging in acts of violence and/or vandalism designed to disrupt 

natural resource development; 

2. Ensuring those who provide support for the aforementioned actions are charged; 

3. Creating a new force comprised of specialized components from the RCMP, CSIS, CRA and DFAIT to 

coordinate investigations, freeze bank accounts, and lay charges to ensure that those who seek to 

illegally disrupt natural resource development projects are brought to justice; 

4. Classifying environmental lobbying as a political activity to ensure transparency in funding and to get 

international money out of the process; and 

5. Realigning Canadian regulatory processes to ensure Canada’s ability to compete in the marketplace. 

The development of our natural resources is an opportunity and our duty. As former Ontario Premier 

George Drew said: “It is our humane duty to put the vast resources and rich land which God has given us 

into full productive use, not only for ourselves but for the rest of the world as well. It is also our 

opportunity to build a strong and prosperous Ontario with a population far beyond what we have now, 

living in greater comfort and security than they have ever known before. That is a vision which is 

justified by all the facts. It is a vision worthy of the sacrifice which our young men and women are 

making for us today. That is the future to which they are entitled. That is the future which I believe can 

be made a reality by the programme which I have read to you tonight” (Former Ontario Premier George 

Drew, 1943). 

We will build this pipeline and we will build Canada. It is our duty to ourselves and the world.  We will 

not tolerate acts of violence or vandalism from those who want to illegally stand in the way of the 

economic prosperity of Canadians. There is a place for legitimate protest, but we will lock up the 

agitators and activists who resort to vandalism and violence when they do not get their way. 

LIKE & SHARE if you agree 

--- 

 

 

 



Aujourd'hui, je suis heureuse de vous annoncer mon appui à la construction de l'oléoduc  

énergie est. Cet important projet permettra à l’est du pays, de réduire notre dépendance au pé-trole 

étranger, permettre l’accès au pétrole canadien à de nouveaux marchés et créer des emplois pour les 

Canadiens de tout le pays, particulièrement dans la région Atlantique. 

J'ai aussi annoncé un plan en 5 points visant à s'assurer que le développement des ressources naturelles 

au Canada se fasse sans ingérence illégale. Il comprend : 

1. Augmentation des peines pour ceux qui participent à des actes de violence et/ou de vandalisme 

destinées à perturber le développement des ressources naturelles ; 

2. S’assurer que ceux qui fournissent un appui pour ces actions susmentionnées soient poursuivis ; 

3. La création d'une nouvelle force composée d'éléments spécialisés de la GRC, SCRS, ARC et le MAECI 

pour coordonner des enquêtes, de bloquer des comptes bancaires, et de porter des accusations contre 

ceux qui cherchent à perturber illégalement des projets de mise en valeur des ressources naturelles et 

qu’ils soient traduits en justice ; 

4. Classer les groupes environnementaux comme une activité de lobbying politique afin d'assurer la 

transparence en matière de financement et maintenir l'argent international hors du processus ; et 

5. Réaligner les processus de réglementation canadien pour assurer la capacité concurrentielle du 

Canada sur les marchés. 

Le développement de nos ressources naturelles est une opportunité et notre devoir. Comme ancien 

premier ministre de l'Ontario George Drew l’a dit : 

Dans ce cas, opportunité et devoir vont de pair. Il est humainement de notre devoir de mettre les vastes 

ressources et richesses de la terre que Dieu nous a donné dans sa pleine utilisation, non seulement pour 

nous, mais pour le reste du monde. C'est aussi pour nous l'occasion de bâtir une Ontario forte et 

prospère avec une population bien au-delà de ce que nous avons maintenant, vi-vant avec plus de 

confort et de sécurité qu'elles ne l'ont jamais connu auparavant. C'est une vision qui est justifiée par 

tous les faits. C'est une vision digne du sacrifice que nos jeunes hommes et femmes font pour nous 

aujourd'hui. C'est l'avenir auquel ils ont droit. C'est l'avenir qui, je crois, peut devenir une réalité par le 

programme que j'ai lu pour vous ce soir.  (ancien Premier Ministre de l'Ontario George Drew, 1943). 

Nous allons construire ce pipeline. Nous allons construire le Canada. Il en est de notre devoir en-vers 

nous-mêmes et pour le monde. Nous ne tolérerons pas les actes de vandalisme ou de vio-lence en 

provenance de ceux qui entravent illégalement la voie de la prospérité économique de notre peuple. Il y 

a une place pour la manifestation légitime, mais nous allons bloquer les agita-teurs et les militants qui 

ont recours au vandalisme et à la violence quand ils n'obtiennent pas leurs revendications. 

--- 


